

# Station d'épuration de La Devèze

Compte rendu de réunion

12 octobre 2020

Cabinet Allo & Claveirole

CIT

Centre Les Bruyères

Francisquaines du Sacré Cœur (Association propriétaire de La Devèze)

- Aujourd'hui, stade d'avant projet
- Il faut une convention d'occupation des sols entre la commune et EDF car la zone est à EDF.
- Peu de place sur la zone de travaux. L'objectif est de conservé les places de parking.
- La station fonctionnera selon une procédure type MBR par culture fixée, boues actives. Le décanteur primaire sera de 30m3.
- Capacité de 180 habitants, 30m x 5m de surface au sol. Estimation qui doit être clarifié car peut-être trop importante (discussion en cours entre CIT et Allo & Claveirole).
- 1<sup>er</sup> estimatif : 168 648€ TTC
- Nature des effluents à étudier. Il faudra supprimer un maximum d'eaux claires car cela a un impact sur le volume que peut traiter la station.
- Le rejet attendu doit être de type « eau de baignade » (demandé par la DDT).
- Voir avec l'ARS la confirmation de cette information, car si l'exigence est moindre, une partie des systèmes de la station ne seront plus nécessaires, et le projet sera donc moins couteux (-12000€).
- Pour l'entretien : Visite au moins 1x par semaine + système d'alarme (voir si possibilité de contrôle à distance).
- Il existe un plan des eaux usées.

- L'agence de l'eau finance de 25 à 30%.
- Le chantier pourrait commencer au printemps pour une durée estimée de 2 mois.
-